



Journée internationale, samedi 13 janvier

Pour arrêter le génocide : pas un sou, pas une arme pour Netanyahu !

Le 13 janvier, dans de nombreux pays, s'exprimera la solidarité avec le peuple palestinien. En France, le Parti des travailleurs sera présent dans les rassemblements et manifestations.

Les bombardements s'intensifient sur Gaza où les survivants sont en proie à la famine et aux épidémies. Israël multiplie les provocations contre le Liban et l'Iran, cherchant à les entraîner dans une guerre généralisée. Le secrétaire d'État américain, Blinken, vient lui aussi de menacer l'Iran sous prétexte des incidents en mer Rouge.

Répétons-le une nouvelle fois : le génocide du peuple palestinien ne serait pas possible sans la complicité de l'administration américaine et des gouvernements des grandes puissances, à commencer par celui de Macron.

Les déclarations de Macron en faveur d'un « cessez-le-feu », ou celles du secrétaire d'État américain Blinken prétendant se soucier du « sort des civils de Gaza » sont pure hypocrisie. Car sans l'aide financière et militaire des États-Unis et de celle des grandes puissances, Netanyahu ne pourrait continuer un jour de plus ses bombardements assassins sur Gaza !

C'est pourquoi le 13 janvier, le Parti des travailleurs manifestera sa solidarité avec le peuple palestinien, en particulier en affirmant : « *Pour arrêter le génocide, pas un sou, pas une arme pour Netanyahu !* »

Le Parti des travailleurs estime que c'est la responsabilité du mouvement ouvrier, et plus précisément des dirigeants de ses organisations d'appeler travailleurs et jeunes à se mobiliser

- pour l'arrêt immédiat des massacres à Gaza ;
- pour la levée immédiate du blocus ;
- pour l'arrêt immédiat de l'escalade vers un conflit généralisé, alimenté par Netanyahu.

Et pour exiger du gouvernement Macron qu'il cesse immédiatement toute aide financière et militaire à Israël et rompe toutes ses relations diplomatiques, politiques, économiques et commerciales avec l'État d'Israël !

➔ À Paris, rendez-vous samedi 13 janvier à 14h15, place de la République.

Montreuil, le 11 janvier